

La cifra fue revelada por Medicina Legal.

En Bogotá durante 2012, en promedio por mes, fue asesinado un niño menor de 4 años, así lo reveló Medicina Legal. “Esta cifra revelada causa sorpresa, dolor e indignación, especialmente porque es casi imposible explicar por qué se asesina a un niño menor de 4 años, y más doloroso aún descubrir que 2 de esas 12 víctimas de 2012 perdieron la vida porque sus propias madres decidieron arrebatársela», aseguró la concejal Martha Ordóñez.

En el marco de la celebración del día de la niñez, la cabildante señaló la responsabilidad que todos los ciudadanos tienen para frenar la violencia contra la infancia, teniendo en cuenta que la mayoría de los casos suceden en los propios hogares y por cuenta de las personas más cercanas de los niños, principalmente el padre o la madre.

De acuerdo con los estudios de Profamilia, en Bogotá de cada 10 mamás 7 usan los golpes para corregir a sus hijos y de cada 10 papás 5 lo hacen.

“Según Medicina Legal, en 2012 se presentaron 3.326 dictámenes de violencia sexual contra niños, mientras la cifra en el país corresponde a 16.372. Los principales agresores identificados por las autoridades son el padrastro y el padre. Las niñas son las principales víctimas con 2.651 casos en la ciudad”, indicó Ordóñez.

Así mismo, durante el año pasado fueron reportados en total en Bogotá 106 homicidios y en todo el país 1.121.

Por violencia intrafamiliar Medicina Legal dictaminó 2.785 casos en Bogotá y 9.866 en Colombia. Por castigo físico agudo en Bogotá el registro fue de 2.060 casos y por castigo crónico 216.

<http://www.elespectador.com/noticias/bogota/articulo-419084-abusos-sexuales-contra-ninos-sumaron-3326-caso-2010-bogota>